

**ПРЯНОСТИ
& РАДОСТИ**

РЕСТОРАН

на Малой Посадской, 3

SPECIAL

Menu





ГУАКАМОЛЕ С ТУНЦОМ

285 г 1090 Р

ВЯЛЕНАЯ УТИНАЯ ГРУДКА
С РУКОЛОЙ

80 г 850 Р



САЛАТ С УТКОЙ
И ЯБЛОКАМИ

210 г 1200 Р



САЛАТ С ЧОРИЗО И КРЕВЕТКАМИ

150 г 990 Р



ГРИБНОЙ КРЕМ-СУП

284 г 750 ₽



ТОМ КХА С КУРИЦЕЙ

465 г 750 ₽



КОТЛЕТА ИЗ УТКИ
С ЛУКОВЫМ МАРМЕЛАДОМ

235 г **990 Р**



КУРИНАЯ ПЕЧЕНЬ
В ПЕРЕЧНОМ СОУСЕ

280 г **750 Р**



СОТЕ ИЗ ВОНГОЛЕ

340 г **1250 Р**

УДОН С ГОВЯДИНОЙ

255 г 950 ₽



БАТАТ ФРИ
С ТРЮФЕЛЬНОЙ СМЕТАНОЙ

200 г 650 ₽



ГОЛУБЦЫ С КУРИЦЕЙ

280 г 890 ₽



ФИНИКОВЫЙ ПИРОГ
С ВАНИЛЬНЫМ МОРОЖЕНЫМ

190 г 690 Р



ПИРОЖНОЕ ТРЮФЕЛЬ

110 г 750 Р



7% КЕШБЭК
НА ВСЁ
МЕНЮ

MIR SUPREME

ПОДРОБНЕЕ НА VAMPRIVET.RU

Прейскурант с информацией для потребителя, соответствующий требованиям Постановления Правительства РФ от 21.09.2020 №1515 «об утверждении Правил оказания услуг общественного питания», находится в уголке потребителя. Продукция общественного питания и оказываемая услуга соответствует требованиям ГОСТ 303902013 «Международный стандарт. Услуги общественного питания. Продукция общественного питания, реализуемая населению. Общие технические условия». Все цены указаны в рублях. Оплата производится в рублях или основными кредитными картами. Данное издание является рекламным материалом. Если у вас имеется аллергия на какие-либо продукты, пожалуйста, сообщите об этом официанту. На фотографиях использованы элементы декора. Подача блюд может отличаться от представленной в меню.

The price list with information for the consumer, which complies with the requirements of the RF Government Resolution of 21.09.2020 No. 1515 "On approval of the Rules for the provision of public catering services", is located in the consumer's corner. Public catering products and provided service comply with the requirements of GOST (Russian National Standard) 303902013 "International standard. Public catering services. Public catering products sold to the population. General specifications." All prices are indicated in rubles. Payment is made in rubles or by major credit cards. This publication is an advertising material. If you have an allergy to any products, please inform the waiter. The pictures contain decorative elements. Serving of dishes may differ from the shown in the menu.


GINZA
PROJECT
— ginza.ru —



ТАБЛИЦА КАЛОРИЙНОСТИ



ДОСТАВКА

+7 (812) 243-44-44



РЕКЛАМА В РЕСТОРАНАХ
GINZA PROJECT

+7 (911) 910 08-88

MEDIA@GINZAPROJECT.COM